



Der Fränkische Pferdezuchtverein lädt zum Öhringer Pferdetag am Sonntag, 12. Mai ab 14.00 Uhr auf das Gelände des Reit- und Fahrvereins Öhringen, Hornbergstr. 2 in Cappel ein. Die Besucher erwartet ein buntes Schauprogramm rund ums Pferd. Es wird verschiedene Kutschen zu sehen geben, außerdem einen Hengst des Reitponygestütes Gaab aus Eberstal. Auch die Jungzüchter des Pferdezuchtverbandes Baden-Württemberg werden sich und ihre Arbeit vorstellen. Die Voltigiergruppe des Reitvereins Bretzfeld wird ihr Können zeigen und in der Gelassenheitsprüfung zeigen Pferde mit ihren Besitzern, wie sie schwierige Aufgaben meistern. Natürlich wird es auch dieses Jahr wieder den Pferdenachwuchs zu sehen geben und man darf sich auf eine Fohlentaufe freuen. Die Besucher können sich bei Kaffee und Kuchen sowie kalten Getränken stärken. Kommen Sie vorbei und genießen Sie ein abwechslungsreiches Programm für die ganze Familie.

